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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS
TECNO1,0G]AS E SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da 10' Reunião Ordinária do Conselho do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) I'matizada no dia 06 de novembro de
2019, às 10 horas. na saia A324 da Unidade Jardim das
Avenidas do Campus Anal'anguá
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Ao sexto dia do mês de novembro do ano de dois mí] e dezanove. às dez horas. na sala A326 da
Unidade .Jardim das Avenidas do Campus Araranguá da Universidade Federal de Santa Catarina
(UFSC), reuniram-se os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências. Tecnologias e Saúde
para a décima reunião ordinária. Havendo quórum. após a abertura dos trabalhos pelo professor
Eugênio Simão. presidente do conselho. este deu boas vindas a todos e iniciou as atividades
apresentando as ausências justificadas dos conselheiros Solange Mana da Silvo. .rosé Eduardo
Moleira Colombo e Alessandro Haupenthal. Após questionou se há interesse dos conselheiros
em inserir itens de pauta para a próxima reunião. Não havendo inserções. na seqt,iência. colocou-
se em discussão a ordem do dia. Ofício Circular n' 29/2019-CTS/ARA de 01 de novembro de
2019: 1) Apreciação e aprovação de atas das reuniões do Conselho do CTS: 9' reunião ordinária
e 4' reunião extraordinária.: 2) Processo n' 23080.054813/2019-91 / Requerente: Alexandre
Marcio Marcolino / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento pata pós-doutorado no país. /
Relator: Conselheiro Rogério Games de Oli'ç'eira: 3) Processo n' 23080.048886/2019-43 /
Requerente: Datada Cristine Bundchen / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para
pós-doutorado no exterior. / Relator: Conselheiro Rogério Comes de Oliveiras 4) Processo n'
23080.053899/2019-34 / Requerente: Marcelo Daniel Berejuck / Assunto: Apreciação do pedido
de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator: Conselheiro Rogério Gomes de
Oliveira: 5) Processo n' 23080.056369/2019-48 / Requerente: Heloyse Unam Kuriki/ Assunto:
Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no país. / Relator: Clonselheiro Rogério
Gomes de Oliveira; 6) Processo n' 23080.064672/2019-14 / Requerente: Analúcia Schiaftlno
Mordes / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no país. / Relator:
Conselheiro Rogério Gomas de Oliveira: 7) Processo n' 23080.052855/2019-97 / Requerente:
Marcejo Zannin da Rosa / Assunto: Apreciação do pedido de athstamento para pós-doutorado no
exterior. / Relator: Conselheira Analúcia Schiattlno Mordes: 8) Processo n'
23080.062572/2019-53 / Requerente: Bernarda Walmott Borgas / Assunto: Apreciação do
pedido de athstamento para pós-doutorado no exterior. / Relator: Conselheira Analúcia
Schiaftlno Mordes: 9) Processo n' 23080.061 680/201 9-1 7 / Requerente: Coordenação do curso
de graduação em Engenharia de Computação / Assunto: Apreciação da reformulação do PPC do
curso de Engenharia de Computação. / Relator: Conselheiro Marmelo Freiras de Andrade: lO)
Processo n' 23080.075254/20] 9-52(digital)/ Requerente: Eugênio Simão/ Assunto: Apreciação
ad /'e/e/'endu/7 da abertura de concurso público para professor efêtivo do DCS. / Relator:
Conselheiro Anderson Luíz Fernandes Perfaz; 1 1) Requerente: Direção de Centro ' Assunto:
Cumprimento da Resolução Normativa n' 132/CUn/2019: 12) Intbrmes gerais. Em discussão. o
professor Maurício solicita regime de urgência no item n' 09- em virtude dos prazos para
apreciação, aprovação (;,.4nylementação do PPC. Em votação. o pedido de regime de urgência lbi
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aprovado por unanimidade. Não havendo outras considerações: a ordem do dia toi colocada em
votação e foi aprovada por unanimidade. Na sequência. votou-se a participação dos membros da
comunidade universitária com direito a voz a um deles. O professor Rogério sugere. dada a
extensão da pauta; que seja aberta a palavra para estes participantes após a apreciação dos itens
da ordem do dia. Não havendo outras considerações: foi colocado em votação e fbi aprovado por
maioria. Em seguida passou-se para o primeiro item de pauta. Item 1) Apreciação e aprovação
de atas das reuniões do Conselho do CTS: 9' reunião ordinária e 4" reunião extraordinária:
A redação das atas, que haviam sido enviadas previamente para análise dos conselheiros. tbratn
colocadas em discussão. Não havendo considerações. foram colocadas em votação e aprovadas
por unanimidade. Item 2) Processo n" 23080.054813/2019-91 / Requerente: Alexandre
Marcio Marcolino / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no
país. / Relator: Conselheiro Rogério Gomes de Oliveira: O professor Rogério têz a leitura do
parecer. sendo este favorável ao pleito. Em discussão. o professor Simão questiona se os
processos de afastamento que estão tramitando já estão em contbrmidade com a nova legislação.
O professor Rafàel cita que os processos que serão apreciados hoje serão aíetados pela nova
normativa e que os requerentes devem estar atentos aos novos procedimentos. Não havendo
outras considerações. o parecer foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Item
3) Processo n' 23080.048886/2019-43 / Requerente: Daiana Cristine Bundchen / Assunto:
Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator:
Conselheiro Rogério Games de Oliveira: O professor Rogério tez a leitura do parecer. sendo
este favoráve] ao pleito. Não havendo considerações. o parecer foi colocado em votação e hi
aprovado por unanimidade. Item 4) Processo n' 23080.053899/2019-34 / Requerente: Martelo
Daniel Berejuck / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no
exterior. / Relator: Conselheiro Rogério Games de Oliveira: O professor Rogério têz a leitura
do parecer. sendo este favorável ao pleito. Não havendo considerações. o parecer toi colocado
em votação e toi aprovado por unanimidade. Item 5) Processo n" 23080.056369/2019-48 /
Requerente: Heloyse Unam Kuriki/ Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para
pós-doutorado no país. / Relator: Conselheiro Rogério Gomes de Oliveira: O professor
Rogério tez a leitura do parecer: sendo este t'avorável ao pleito. Não havendo considerações. o
parecer foi colocado ein votação e foi aprovado por unanimidade. Item 6) Processo n"
23080.064672/2019-14 / Requerente: Analúcia SchiafHino Mordes / Assunto: Apreciação do
pedido de afastamento para pós-doutorado no país. / Relator: Conselheiro Rogério Gomes
de Oliveira: O professor Rogério fez a leitura do parecer. sendo este favorável ao pleito. Não
havendo considerações: o parecer foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade.
Item 7) Processo n' 23080.052855/2019-97 / Requerente: Marcelo Zannin da Rosa /
Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator:
Conselheira Analúcia Schiafüino Mordes: A prof'essora Analúcia fez a leitura do parecer.
sendo este favorável ao pleito. Não havendo considerações. o parecer tbi colocado em votação e
foi aprovado por unanimidade. Item 8) Processo n' 23080.062572/2019-53 / Requerente:
Bernardo Walmott Borges / Assunto: Apreciação do pedido de afastam.unto para pós-
doutorado no exterior. / Relator: Conselheira Analúcia Schiafl'ino Mordes: A pro+êssora
Analúcia fêz a leitura do parecer. suíno este f'avorável ao pleito. Não havendo considerações: o
parecer foi colocado em votação e fbi aprovado por unanimidade. Item 9) Processo n"
23080.06]680/20]9-]7,ÁRequerente: Coordenação do curso de graduação em Engenharia
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de Computação / Assunto: Apreciação da reformulação do PPC do curso de Engenharia de
Computação. / Relator: Conselheiro Martelo Frestas de Andrade: O protêssoi Analúcia t'ez
a leitura do parecer: sendo este favorável a proposta de retlormulação do PPC do curso dc
Engenharia de Computação. Em discussão. o tema gerou ampla discussão entre os presentes.
Iniciando a discussão. a discente Belisa cita en] sua fala as exposições realizadas aos alunos pelo
coordenador do curso sobre a proposta; bem como o levantamento realizado pelo centro
acadêmico .Junto ao corpo discente do curso. sendo coletada apenas uma assinatura contrária.
Reforça a necessidade de reformulação do PPC. considerando as dificuldades dos estudantes em
manterem-se motivados. regulares nas disciplinas e sem evadir-se. O professor Everton elogia
a ação da coordenação do curso. uma vez que já prevê na nova proposta os 10% da
curricularização da extensão. A TAE Cibeli questiona se no novo PPC há alguma disciplina que
utiliza no momento laboratórios de ensino e se há previsão de novos laboratórios. considerando
os materiais permanentes. O professor Fabrício. coordenador do curso. responde que nenhuma
das disciplinas que utilizam laboratórios fo{ extinta e que os laboratórios previstos no PPC antigo
permanecem no novo. Novamente com a palavra. a TAE Cibeli cita a importância de se utilizei
melhor os laboratórios de ensino. otimizando os espaços e equipamentos. com tnelhor
aproveitamento do recurso público. O professor Rogério questiona se a PROGRAD fêz alguma
menção a inserção da curricularização da extensão. O professor Marmelo responde que a
PROGRAD fez esta consideração. porém a UFSC ainda não possui uma resolução interna sobre
o tel-na. A TAE lclícia questiona sobre o acesso à disciplina de Pré-Cálculo para alunos de outros
cursos. A TAE .Juliana explica que a disciplina será obrigatória apenas para o curso de
Engenharia de Energia: porém se sobrarem vagas outros alunos podem se matricular. mas será
considerada extracurricular. O professor Ricardo acrescenta que a disciplina tloi pensada
considerando diversas preocupações relacionadas a evasão e manutenção dos alunos. Retomando
a palavra. o professor Simão parabeniza pela ousadia da proposta. no entanto pontua algumas
questões técnicas e explana seu sentimento pessoal. afim-Dando que uln curso deve ser pensado
sempre para o aluno e não para o prohssor. O professor fabrício toma a palavra e faz
contrapontos ao que foi comentado pelo diretor do CTS. Finalizando a discussão. os professores
Maurício e Analúcia citam a evolução dos cursos de engenharia. dos PPCs e das novas diretiizes
da engenharia. Não havendo outras considerações. o parecer foi colocado em votação c foi
aprovado por unanimidade. Item 10) Processo n' 23080.075254/2019-52 (digital) /
Requerente: Eugênio limão / Assunto: Apreciação rzd fi fere/zd nl da abertura de concurso
público para professor efetivo do DCS. / Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes
xerez: O professor Anderson t'ez a leitura do parecer. sendo ente fh'ç'orãvel à aprovação da
decisão tomada por ad /'e/ê/cndu/n. Não havendo considerações. o parecer fbi colocado em
votação e ]oi aprovado por unanimidade. atem ] 1) Requerente: Direção de Centro / Assunto:
Cumprimento da Reso[ução Normativa n' ]32/CUn/20]9: Com a palavra. o professor Simão
diz que a intenção deste item é de informar e que não haverá votação. [ntbrma o que foi definido
na última reunião do CUn sobre o tema. prazos e encaminhamentos. Retbrça que o colegiado do
curso terá a ftmção de tratam as exceções. A normativa já está publicada.e os docentes.
coordenadores de curso e colegiados devem observa-la pata programas suas ações. Cita que a
recomendação a todos é de que seja-n nexíveis: evitando criar atritos desllecessários. Houve
ampla discussão entre os conselheiros. com as talas dos professores Rogério. Maurício. Vilson e
Éverton e dos alunos José e Belisa. Item 12) Informes gerais: O prohssor Simão cita a situação
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da licitação da licitação do prédio da saúde (medicina) e informa que houve uma "sobra" no
valor limitado e como este valor será aproveitado. Cita que em breve será apresentada a proposta
do Regimento do Campus Araranguá. Parabeniza o Setor de Compras do campus pela eHlciência
e qualidade nos trabalhos executados. A TAE Cibeli explica como pode ser utilizado este recurso
(apenas obras e material permanente). Nada mais havendo a tratar, o professor Eugênio Simão,
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às onze horas e quarenta e quatro
minutos, da qual, para constar, o servidor Marmelo Brandos Müller, Administrador (CRA/SC
25834) secretariou a reunião e eu, Samira Belettini Borges, Secretária-Executiva (SRTE/SC
1214), lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai pelos conselheiros presentes
abaixo assinada. Araranguá, 06 de novembro de 201 9.
Eugênio Simão
Anderson Luiz Femandes Perfaz
Analúcia SchiafÊino Mordes
Andréa Cristina Trierweiller
Angélica Cristiane Ovando
Antânio Carlos Sobieranski
Camisa Mascarelo Panisson
César Cataldo Scharlau
Edson da Silva Santos
Éverton Fabian Jasinski
Fabrício de Oliveira Ourique
Gisele Agustini Lovatel
José Marcos Wilvert
Juliana Pirex da Silvo
Marmelo Brandos Müller
Marmelo Freitas de Andrade
Márcia Martins Szortyka
Maurício Girardi
Rafael Cypriano Dutra .,#:Ú
Ricardo Alexandre Reinaldo de Moraey' fZ'4''(
Rogério Games de Oliveira \-:---.é
Vilson Gruber
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